

BIODIVERSITAS

CONTENIDO

No. 94, ENERO-FEBRERO, 2011

- 2** **La Proliferación de Luces Nocturnas.**
Un Indicador de Actividad Antrópica en México.
El aumento descontrolado de la actividad humana se ha convertido en la principal causa de cambio de los ecosistemas, ocasionando problemas ambientales sin precedentes en el planeta, y México no es la excepción. Factores como el crecimiento de la población humana, el aumento en la actividad económica, el consumo de bienes y servicios per cápita, así como la necesidad de nueva infraestructura para el desarrollo humano han sido catalizadores directos de la degradación de las áreas naturales. Esta creciente presión sobre los recursos naturales ha promovido la necesidad de desarrollar indicadores que evalúen el impacto sobre los ecosistemas.
Juan Carlos López Acosta, Andrés Lira Noriega, Isabel Cruz y Rodolfo Dirzo.
- 7** **Los servicios Ecosistémicos.**
Patricia Balvanera y Helena Cotler.
- 12** **Semillas Forestales Nativas para la restauración Ecológica.**
Yureli García de la Cruz, José María Ramos Prado y Joaquín Becerra Zavaleta.

LIBROS

Milpas y Cafetales en Los Altos de Chiapas.

Este libro ofrece una selección de estudios sobre estrategias familiares de pequeños productores de café de Los Altos de Chiapas, y un estudio comparativo con otros casos de unidades domésticas similares de Puebla y Oaxaca. Estas familias son integrantes de organizaciones regionales promotoras de la cafecultura orgánica que comercializan el grano en mercados alternativos.

El texto es resultado de una investigación que realizó el Instituto Maya, encabezada por Rosario Cobo y Lerena Paz Paredes, durante 2004 y 2005, cuyo propósito fue aportar a las agrupaciones cafetaleras un conocimiento de sus asociados, colaborando a mejorar sus programas y visiones de desarrollo comunitario y regional, y también a enriquecer sus propuestas de políticas públicas hacia el sector.

El volumen pertenece a la serie Conocimiento, acciones y Diálogos, en la que el Corredor Biológico Mesoamericano-México deja constancia del trabajo realizado a favor de la conectividad entre áreas de gran riqueza biológica en nuestro territorio. La edición estuvo a cargo de la CONABIO.